



Pensionierung von Fritz Bieri

Fritz Bieri, unser langjähriger Werkhofmitarbeiter, wurde am 31. Mai 2017 pensioniert und wir möchten Fritz für seine jahrelange Treue und Einsatzkraft von Herzen danken.

In die Schwendimann AG ist Fritz nicht etwa auf normalem Wege gekommen, denn der Tag seiner Anstellung war gleichzeitig auch ein Meilenstein in unserer Geschichtsschreibung. Wir schrieben den 1. Januar 2001, hatten gerade den Leistungsauftrag der Gemeinde Münchenbuchsee für den Betrieb des Werkhofs auf dem gesamten Gemeindegebiet erhalten und zusammen mit dem Werkhofmitarbeiter Martin Kohler durften wir auch Fritz in unseren Personalpool übernehmen. Wir sprechen daher nicht nur von über 16 Jahren Einsatz bei uns, Fritz ist effektiv seit 1980 – fast vier Jahrzehnte! – für die Gemeinde Münchenbuchsee täglich im Einsatz gestanden.

Fritz, für Deinen jahrzehntelangen Einsatz möchten wir Dir herzlich danken. Geniess Deinen wohlverdienten Ruhestand und bis bald, auf den Strassen von Münchenbuchsee.

Besuchen Sie uns an der Suisse Public

Schlagen Sie gleich drei Fliegen mit einer Klappe: Am Gemeinschaftsstand A15, Halle 1.1 erwarten Sie gleich drei Profis aus der Abfall- und Transportbranche. Die Schwendimann AG, System-Alpenluft AG und „brings!“ AG freuen sich, Ihnen bewährte, optimierte Dienstleistungen und innovative Neuheiten aus der Welt der Abfälle, Wertstoffe und Kreisläufe vorzustellen.

Stand A15
Halle 1.1



Die meisten Menschen verschwenden mehr Zeit und Kraft daran, um Probleme herumzureden, anstatt sie anzupacken. [Henry Ford]



System-Alpenluft am ELA

Am 30. November 2016 hatten wir mit unserem Entsorgungssystem [System-Alpenluft 4.0](#) den ersten Preis am Swiss Logistics Award gewonnen. Nun, ein halbes Jahr später, am 1. Juni 2017, fand der ELA European Logistics Award statt, an welchem alle letztjährigen Gewinner eines Europäischen Logistic Awards gegeneinander antraten. Von ursprünglich 25 Teilnehmern hatte es System-Alpenluft unter die besten 6 geschafft und durfte nun am grossen Finale in Brüssel teilnehmen.

Manuel Wyss, Projektleiter System-Alpenluft und Marc Müller, unser Projektleiter IT + Finanzen (die beiden Jungunternehmer im Bild), waren mit dabei, um das System vorzustellen und der Jury Rede und Antwort zu stehen. Leider hat es nach dem Watt d'Or, dem VAK Innovationspreis und dem Swiss Logistics Award für einmal nicht aufs Siegerpodest gereicht. Wir sind dennoch dankbar und stolz, auf internationaler Ebene mit dabei gewesen zu sein und gratulieren der Gewinnerin AGCO agcocorp.com herzlich für den 1. Platz.

Neue Mitdenkerin

Petra Zaoralova

Während einem halben Jahr führen wir in Zermatt den Pilotversuch für ein neues Dienstleistungsprodukt: Mediatorin / Mediator Abfallwesen. Für ein erfolgreiches Gelingen dieses Projekts haben wir mit unserer neuen Mitdenkerin Petra wohl die besten Voraussetzungen geschaffen.



Seit 1. Mai 2017 ist Petra mit viel Freude und Herzblut dabei, als Mediatorin Abfallwesen gross und klein auf die Themen Abfalltrennung, Wertstoffkreisläufe und Recycling zu sensibilisieren. Schauen Sie doch kurz rein in einen Teilbereich von Petras Arbeit: <http://bit.ly/2s6lo94>. Petra, wir danken Dir für Deinen Einsatz und wünschen Dir eine spannende und interessante Zeit bei uns.